

Xiomara Castro reitera denuncia de golpe de Estado en Honduras

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 4 sep (RHC) La presidenta Xiomara Castro reiteró que las fuerzas oscuras internas y externas del 2009, con la complicidad de la mediática corporativa nacional e internacional se reorganizan

en Honduras para asestar un nuevo golpe de Estado.

En declaraciones anoche en cadena nacional de radio y televisión, la mandataria se refirió a un video de 2013 difundido en el portal web Insight Crime, en el que aparece el exdiputado Carlos Zelaya junto a un grupo de personas procesados actualmente por narcotráfico, abordando que entregarían alrededor de 650 mil dólares como contribución a la campaña del Partido Libre en ese momento.

“Condeno todo tipo de negociación entre narcotraficantes y políticos”, destacó Castro en su alocución acompañada por el ministro de Seguridad, Gustavo Sánchez y la titular de defensa, Rixi Moncada. Ambos funcionarios dieron lectura a todos los casos de narcotráfico que están abiertos para investigación en los tribunales de Estados Unidos sin aplicar ninguna selectividad, de los cuales 26 son del Partido Nacional y siete del Liberal.

“Le solicito a la Fiscalía General de la República ejercer drásticas acciones en todos los casos aquí presentados sin ninguna selectividad para el combate a la narcoactividad”, destacó.

La jefa de Estado también pidió al Congreso Nacional donde su partido está en franca minoría, reformar toda la normativa legal para que la fuerza de seguridad del Estado actualmente limitada, combata con fuerza esta criminalidad organizada.

“A la nueva ministra de defensa le ordeno proveer todas las herramientas y la tecnología que requiere las Fuerzas Armadas para impedir que Honduras siga siendo utilizada como puente para el tráfico de la droga que consumen por toneladas en los países de destino”, destacó.

Sobre el referido video, el expresidente hondureño Manuel Zelaya expresó a medios de prensa que dicho dinero nunca llegó a sus manos y que su hermano Carlos dejó claro tras su declaración voluntaria en el Ministerio Público, que nunca informó a la dirección del Partido Libre sobre esa reunión realizada hace 11 años.

La primera mujer presidenta de Honduras durante su mensaje radio televisivo señaló que la paz y la seguridad interior de esta nación centroamericana están en riesgo y el plan para destruir el gobierno del socialismo democrático y el próximo proceso electoral, está en marcha. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/364322-xiomara-castro-reitera-denuncia-de-golpe-de-estado-en-honduras>



Radio Habana Cuba